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                    Summary
The results of 133 gastric resections for penetrating duodenal ulcer are reported. Because of the postoperative complications (acute hemorrhagic pancreatitis, duodenal stump insufficiency, icterus and intraluminal postoperative bleeding) in future only the atypical closure of the duodenal stump according to the method of Nissen-Bsteh should be carried out. A bleeding ulcer should be operated within 48 hrs. If the bleeding needs more than 2500 ml blood substitute, this means a indication for a immediate operation.


Zusammenfassung
Es wird über die Ergebnisse von 133 Magenresektionen bei einem Ulcus duodeni penetrans berichtet. Auf Grund der aufgetretenen Frühkomplikationen (insbesondere Pankreasnekrosen, Duodenalstumpfinsuffizienzen, Ikterus und intraluminäre Nachblutungen) sollte von einer Ulcusresektion, einer extraluminären Ulcusverlagerung mit typischem Stumpfverschluß und von der Ausschaltungsresektion abgegangen werden. Die besten Ergebnisse zeigten die beiden Verfahren des atypischen Stumpfverschlusses nach Nissen-Bsteh. Bei gleichzeitiger Blutung aus dem Geschwür sollte der Operationszeitpunkt nicht jenseits der 48-Stunden-Grenze gewählt werden. Auch sollte der Eingriff nicht aufgeschoben werden, wenn der Patient präoperativ mehr als 5 Konserven Blut benötigt.
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